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射水市教育委員会１１月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和元年１１月２２日（金）  開会 午前１０時００分 

                      閉会 午前１１時１５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、堀下中央図書館長、山崎給食センター所長、竹内学

校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、六渡学校教育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）射水市議会１２月定例会会期日程について 

（２）令和元年１２月補正予算について 

（３）射水市議会１２月定例会提出議案について 

  教育委員会事務局長が資料１から資料３に基づき説明した。 

 

３ 協議事項 

（１）学校給食費の改定について 

  学校教育課長が資料４に基づき説明した。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）令和２年射水市成人式について 

（２）「スポーツに関する意識調査」について 

（３）海竜スポーツランド熱源機械設備更新工事について 

（４）（仮称）射水市フットボールセンターの基本構想及び基本計画（案）の概要について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料５から資料７及び資料９に基づき説明した。 

（５）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料８に基づき説明した。 

 

５ その他 

（１）次回教育委員会の開催日時について 

  １２月定例会 １２月２３日（月） 午前１０時００分から 本庁舎会議室４０１ 
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６ 議事 

（１）学校給食費の改定について 

［委 員］ 残食が無くなるような献立に取組んでほしい。今日の給食献立は、呉西６市

の食材を使ったゴーセイな給食とのことであるが、今年度初めて実施するもの

なのか。 

［事務局］ 昨年度に引き続き、２年目の実施である。 

［委 員］ 給食費改定については、保護者等に周知をお願いする。 

 

（２）令和２年射水市成人式について 

［委 員］ 国は、選挙権と同様に成人の取り扱いも１８歳に引き下げることを検討して

いると聞いたが、例えば、１８歳を対象に成人式を実施した場合には、高校生

は受験を控えている時期であり、開催には問題があると思う。 

［事務局］ ２０２２年４月から成人の取り扱いが１８歳となることから、全国的に成人

式の議論が始まっている。本市においても近い将来何らかの方針を出す時期が

くると思っている。委員の皆さんに相談しながら本市の方向性を決めていきた

い。 

［委 員］ 検討委員会等を設けるのか。 

［事務局］ 検討委員会等の必要性については、情勢等を見極めながら判断したいと考え

ている。 

 

（３）「スポーツに関する意識調査」について 

［委 員］ アンケートの質問内容は、前回、前々回と同様なのか。 

［事務局］ 概ね同じ内容となっているが、例えば問９の運動・スポーツに関する設問で、

スポーツに関する認識を補足するために体を動かすことも運動に含めるような

工夫を行った。 

［委 員］ 総合型地域スポーツクラブについて、問１５－１の回答欄に、近くて通いや

すいから、会費が安いから、問１５－２の回答欄には、家から遠いから等、対

義的な回答を加えることはできるのか。 

［事務局］ 調査票は、既に発送したところであり、次回の調査で生かしていきたい。 

［委 員］ 調査結果は、どのようなかたちで施策に反映されているのか。 

［事務局］ 具体的に目に見えるかたちで施策に反映したものは無いが、これまでも多く

の市民が参加できる市民体育大会や富山マラソンをＰＲし参加を呼びかけるな

どスポーツに参加する機会を増やす取組を行っている。今後ともスポーツに参

加する機会や関心を持つ機会づくりに取組んでいく。 

［委 員］ ３０代、４０代の子育て世代のスポーツ参加率が低いことから、あったか家

族応援事業として親子割引をしているが、利用状況はどうなっているのか。 

［事務局］ 新湊と大島のスポーツクラブで実施しているが、この機会を捉えて利用する

方が増えていると聞いている。 

［委 員］ 若い親子がスポーツに気軽に参加できる環境を整備していってほしい。 

［委 員］ 他市のスポーツクラブのコマーシャルを目にする機会があったが、本市にお

いても、ケーブルテレビ等を活用して年間を通じた広報を検討してはどうか。 

［事務局］ 本市では、ケーブルテレビを活用して、毎月、スポーツ宅配便のコーナーで

イベントやスポーツクラブの紹介を行っている。 
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［委 員］ ケーブルテレビの広報いみずの中で、体操が放映されているがどこが所管な

のか 

［事務局］ 健康寿命の延伸という観点から保健センターを主に、福祉保健部で健康体操

を実施している。 

 

（４）（仮称）射水市フットボールセンターの基本構想及び基本計画（案）の概要について 

［委 員］ 計画中のエントランス広場には、賑わい創出のためのイベント等に活用する

とのことであるが、雨天や雪を考えた場合に、屋根があった方がよいのではな

いか。 

［委 員］ クラブハウス内のトイレは、外部から使用することができるのか。 

［事務局］ 開館時間内であれば、外からトイレを使用することができる。なお、公衆ト

イレとは異なり、夜間等においては防犯面の観点からカギを掛けて使用できな

いようにする予定である。 

［委 員］ 整備にあたり県も協力してもらえるのか 

［事務局］ 県の協力を得て、県有地を借りて施設を整備する予定である。 

 

午前１１時１５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


